

Tim kepemimpinan baru Provinsi Regina Pacis, Incheon, Korea Selatan



Pada tanggal 2 September 2023, Suster Marie Julia dan anggota dewannya secara resmi menyerahkan enam tahun pelayanannya sebagai pemimpin provinsi kepada Suster Marie Justina dan tim kepemimpinan yang baru dalam upacara pelantikan.

Untuk itu, Suster Mary Ann, Pemimpin Umum, dan para asistennya, Suster Marie So-Wha dan Suster Maria Nonata berkunjung ke Korea. Upacara yang dihadiri oleh sekitar 130 suster ini diawali dengan prosesi para suster yang mempersembahkan sebuah keranjang bunga, lilin, konstitusi, kitab suci dan bendera provinsi. Suster Marie Julia mengucapkan terima kasih kepada seluruh provinsi atas dukungan dan doa mereka. Suster Mary Ann juga mengucapkan terima kasih kepada Suster Marie Julia yang telah memenuhi tanggung jawab sebagai pemimpin provinsi selama enam tahun dan kepada timnya, Sr. Marie JungHae, Sr. Marie Ignazia, Sr. Marie Thoma, Sr. Marie Immanuel, Sr. Maria Dominika, dan Sr. Marie Yeong Ju untuk pelayanan mereka selama tiga tahun serta Sr. Maria Philia untuk pelayanannya selama enam tahun.

Sebagai anggota dewan provinsi baru yang akan mendampingi Suster Marie Justina, dalam melayani Provinsi Regina Pacis selama tiga tahun, yaitu Sr. Marie Paulo, Sr. Marie Young Ju, Sr. Marie Gaudia, dan Sr. Marie Philipa dipanggil dalam upacara tersebut. Tim kepemimpinan provinsi yang baru dan para anggota provinsi saling memberkati satu sama lain dengan doa dan dukungan.

Dalam pidato pelantikannya, Suster Marie Justina meminta para suster untuk mencapai mukjizat mengubah air menjadi anggur dalam komunitas religius kita, gereja, dan dunia melalui hidup kita yang akan menjadi saksi kebaikan dan penyelenggaraan ilahi. Dia mendorong kami untuk mengikuti instruksi Maria dalam pernikahan di Kana, "Lakukanlah apa yang dikatakannya kepadamu." (Yohanes 2:5) dan Sabda Yesus, "Isilah tempayan-tempayan itu dengan air." (Yohanes 2:7)

Pelantikan ini diikuti dengan acara makan bersama yang meriah, yang juga merupakan kesempatan untuk mengungkapkan rasa terima kasih kami kepada tim yang telah selesai bertugas dan mendoakan berkat Roh Kudus bagi tim yang baru saja bergabung.